

令和6年度 校長より ②

令和6年度10月期は、個人の部ではなく団体の部での参加となりました。10月22日（火）に、県庁本庁舎大会議場で「令和6年度10月期神奈川県教育委員会職員功績賞表彰式」が行われ、教育長から本校の「進路目標実現等プロジェクトチーム」に対して表彰状の授与が行われました。表彰式にはプロジェクトチームの代表を務めていただいた英語科の岩本教諭に代表者として参加いただき、授与を受けていただきました。翌23日（水）には、校長から朝の打ち合わせで全職員に表彰状のお披露目と授与の報告をさせていただきました。昨年度に引き続いての受賞となりましたが、この度改めて、大船高校は自分の負担を顧みずに生徒や学校のために真摯に取り組んでいただいている先生方に支えられていると感じたところです。先生方の日頃の行為に感謝するとともに、校長としてそれに甘んじることなく、今後もしっかりとビジョンを見据えて学校経営に取り組んでまいります。

今年度の理科部の授業は本校物理の戸田基史教諭が担当しました。10月25日（金）は、本校で「教育課程研究会研究推進委員会公開研究授業（理科部門）」が開催され、高校教育課と総合教育センターの指導主事、理科部門の研究推進委員の先生方が来校された中で本校の教員も加わり、公開授業と研究協議が行われました。公開授業では、研究テーマである「『指導と評価の一体化』を踏まえた授業改善及び『主体的に学習に取り組む態度』の評価」を実現するための授業提案が行われ、研究協議では、『主体的に学習に取り組む態度』の適切な授業計画と評価方法について活発な議論が行われました。本校や本校の教職員に対して貴重な機会をいただきました神奈川県教育委員会に感謝申し上げます。今回の経験を活かしながら、今後も本校の組織的な授業改善がより効果的に推進されるように取り組んでまいります。

実力テストは毎学期一回行われています。11月5日（月）は1・2年生を対象に「ベネッセ総合学力テスト（記述式）」が行われ、1年生は英・国・数の3教科受験、2年生は英・国・数・理 or 社の4教科受験、11月5日（月）～6日（火）には3年生を対象に「ベネッセ・駿台大学入試共通テスト模試（マーク式）」が行われ、3年生は（必修）英+（選択）国・数・理・社・情による受験に挑みました。模試は自分の実力と目標との間にどの程度の差があるかを知る絶好の機会となります。生徒たちには、自己の進路目標を実現させるための貴重な情報としてほしいと思います。生徒の皆さん、目標に向けて頑張ってください。

令和6年11月

神奈川県立大船高等学校 校長 幸田 隆